



### Alcalde busca impulsar clases de preuniversitario gratuito para estudiantes de Pucón

● “Con foco en estudiantes con vulnerabilidad social, en Pucón queremos implementar un programa que permita a más de 80 jóvenes prepararse para soñar y mirar el horizonte mucho más allá”, aseguró el alcalde de la comuna lacustre, Sebastián Álvarez Ramírez, tras una importante reunión sostenida con el equipo profesional del Preuniversitario Social Araucanía.

Esta iniciativa, que busca fortalecer la preparación y el acceso a la educación superior, sería de carácter gratuito para la comunidad y está orientada a estudiantes de las distintas comunidades educativas que están en situación de vulnerabilidad.

#### IMPORTANCIA

La primera autoridad comunal, el alcalde Sebastián Álvarez, resaltó la importancia de una formación pedagógica de excelencia como una herramienta movilizadora para la comunidad. “Entendemos que la educación debe brindar mejores oportunidades para los estudiantes, por lo que es necesario asegurar una buena calidad educativa para los jóvenes de Pucón, por esto debemos preparar la cancha, para que puedan lograr una exitosa preparación pedagógica y así alcanzar el objetivo de entrar a la educación superior”, señaló el alcalde.

Por su parte, Andrea Gerardi, directora ejecutiva del Preuniversitario Social Araucanía, destacó la reunión como un paso importante para ampliar la cobertura de la iniciativa regional. “Tuvimos una reunión muy grata con el alcalde y le comentamos el alcance que puede tener este tipo de beneficios sociales. Cada año se suman más estudiantes a este preuniversitario y nuestra meta es llegar a más familias para que los jóvenes puedan cumplir sus sueños, por lo que estamos muy felices de este acercamiento”.